

El Papa Francisco saluda a los jóvenes del UNIV 2013

Más de 3.000 jóvenes del UNIV han asistido a la primera Audiencia General del Papa Francisco. El Santo Padre les ha agradecido sus oraciones y su afecto y les ha recordado unas palabras del fundador del Opus Dei.

11/04/2013

«Dirijo una cordial bienvenida a los peregrinos de lengua italiana. En

particular, saludo a los universitarios que participan en el encuentro internacional promovido por la Prelatura del Opus Dei. Queridos amigos: habéis venido a Roma en Semana Santa para vivir una experiencia de fe y de enriquecimiento espiritual. Os agradezo vuestra oración y vuestro afecto al Papa. Con vuestra presencia en el mundo universitario, cada uno de vosotros puede realizar lo que pedía San Josemaría Escrivá: 'es en medio de las cosas materiales de la tierra donde debemos santificarnos, sirviendo a Dios y a todos los hombres'».

Papa Francisco: "Jóvenes del UNIV, os agradezco vuestras oraciones"

En su primera audiencia, el Papa Francisco invitó a los presentes a meditar sobre el significado de la Semana Santa: "¿Qué significa para nosotros vivir este tiempo? ¿Qué

significa seguir a Jesús en su camino hacia el Calvario, hacia la Cruz y la Resurrección?".

"Significa salir de nosotros mismos para ir al encuentro de los demás, a la periferia de la existencia, a los más alejados, a los olvidados, a quienes necesitan comprensión, consuelo y ayuda".

El UNIV y San Josemaría

Además, se ha dirigido a los miles de universitarios del Forum UNIV presentes en la plaza, les ha agradecido sus oraciones y les ha recordado unas palabras de san Josemaría: "Dirijo una cordial bienvenida a los peregrinos de lengua italiana. En particular, saludo a los universitarios que participan en el encuentro internacional promovido por la Prelatura del Opus Dei".

"Queridos amigos: habéis venido a Roma en Semana Santa para vivir una experiencia de fe y de enriquecimiento espiritual. Os agradezo vuestra oración y vuestro afecto al Papa. Con vuestra presencia en el mundo universitario, cada uno de vosotros puede realizar lo que pedía San Josemaría Escrivá: *'Es en medio de las cosas materiales de la tierra donde debemos santificarnos, sirviendo a Dios y a todos los hombres'*".

La presidenta del UNIV le ha entregado al Santo Padre un documental con 12 testimonios de jóvenes que asisten a medios de formación cristiana en centros del Opus Dei. En el vídeo, explican cómo tratan de vivir su fe en la juventud (**vea el documental aquí**). El UNIV continúa las actividades, especialmente centrado en los días santos (**vea fotos sobre el UNIV**).

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-co/article/el-papa-
francisco-saluda-a-los-jovenes-del-
univ-2013/](https://opusdei.org/es-co/article/el-papa-francisco-saluda-a-los-jovenes-del-univ-2013/) (07/02/2026)